

Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 Nord (4er) (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

TV Poppenlauer II : SV Garitz
Samstag, 28.01.2023, 16:00 Uhr

Eichner fixiert zwei Punkte für den SV Garitz

Mit einem 8:1-Gasterfolg gegen den TV Poppenlauer II hat der SV Garitz am Samstag in weniger als 98 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksklasse B Gruppe 5 Nord (4er) (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord) gesammelt. Beim TV Poppenlauer II lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 9:25 behielten die Gäste deutlich die Oberhand.

Das Spiel lief wie folgt ab: Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Martens / Schüller und Goldstein / Simon, bevor das 2:3 feststand. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Eichner / Medema war für Gundelach / Hochrein am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Gekämpft bis zum Schluss hatte Michael Martens in der Partie gegen Marcus Simon. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Die erfolgsbringende Taktik fehlte Michael Schüller bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Andreas Goldstein ab dem Start. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte derweil Bernd Gundelach letztlich parat, um Monique Medema final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Die siegbringende Taktik fehlte dann Marvin Hochrein bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thomas Eichner ab Ballwechsel 1. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Hochrein nur 6 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 0:6. Michael Martens konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Andreas Goldstein beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Fünf Sätze beharkten sich Michael Schüller und Marcus Simon, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Nicht so gut lief es für Bernd Gundelach beim 9:11, 4:11, 4:11 gegen Thomas Eichner, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:1.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TV Poppenlauer II nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die DJK Schonungen-Mainberg am 11.02.2023 zu punkten. Die Mannschaft des SV Garitz wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen die DJK Leutershausen II am 03.02.2023 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Poppenlauer II

Doppel: Martens / Schüller 0:1, Gundelach / Hochrein 0:1

Einzel: M. Martens 1:1, M. Schüller 0:2, B. Gundelach 0:2, M. Hochrein 0:1

SV Garitz

Doppel: Goldstein / Simon 1:0, Eichner / Medema 1:0

Einzel: A. Goldstein 1:1, M. Simon 2:0, T. Eichner 2:0, M. Medema 1:0